

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**SUSCRIPCIÓN DE CONTRATOS CON ONGS Y ENTREGA DE VEHÍCULOS Y EQUIPO MÉDICO**

**14 DE ABRIL DE 2005**

EL MES PASADO HICIMOS EL LANZAMIENTO DEL PROGRAMA RED SOLIDARIA, COMPONENTE ESENCIAL DEL PROGRAMA “OPORTUNIDADES”.

COMO EXPLIQUÉ EN AQUELLA OCASIÓN, RED SOLIDARIA ES LA POLÍTICA SOCIAL ENFOCADA A LA ATENCIÓN SISTEMÁTICA Y PERMANENTE DE LA POBREZA, BAJO UNA DIMENSIÓN TERRITORIAL, IDENTIFICADA EN EL MAPA DE LA POBREZA Y UN DESARROLLO LOCAL INTEGRAL, QUE FUNCIONA BAJO LOS EJES FAMILIA, SERVICIOS BÁSICOS, Y SOSTENIBILIDAD A LA FAMILIA.

UNA DE LAS PRIORIDADES QUE ATENDEREMOS COMO GOBIERNO, SE REFIERE A LA SALUD; ES POR ELLO QUE EL MES PASADO LANZAMOS LA EXTENSIÓN DE LOS SERVICIOS DE SALUD, EN LA ZONA NORTE Y PARACENTRAL DEL PAÍS, BENEFICIANDO CON ELLO A MILES DE SALVADOREÑOS QUE RESIDEN EN ZONAS DE DIFÍCIL ACCESO A CENTROS DE SALUD.

EL PROGRAMA DE EXTENSIÓN DE COBERTURA, PERMITIRÁ QUE CADA FAMILIA, RECIBA PERIÓDICAMENTE, SERVICIOS ESENCIALES DE SALUD EN SU PROPIA COMUNIDAD, A CARGO DE UN EQUIPO DE PROFESIONALES, ADEMÁS DEL APOYO PERMANENTE DE LOS PROMOTORES DE SALUD.

DE TAL MANERA QUE EL ACTO QUE CELEBRAMOS HOY, AQUÍ EN CASA PRESIDENCIAL, COMPLEMENTA ESTAS ACCIONES EJECUTADAS A FAVOR DEL BIENESTAR FÍSICO DE NUESTROS CIUDADANOS, ESPECIALMENTE LOS MÁS VULNERABLES.

ESTE DÍA HEMOS SUSCRITO CONTRATOS CON DIFERENTES ORGANIZACIONES NO GUBERNAMENTALES, CON LO CUAL ASEGURAREMOS



LA AMPLIACIÓN EN LA COBERTURA DE LOS SERVICIOS DE SALUD A MÁS SALVADOREÑOS.

SE TRATA DE LAS ORGANIZACIONES: AUTODETERMINACIÓN Y DESARROLLO DE MUJERES SALVADOREÑAS, FUNDACIÓN SALVADOREÑA PARA LA SALUD Y EL DESARROLLO HUMANO, CENTRO DE APOYO DE LACTANCIA MATERNA, FUNDACIÓN SALVADOREÑA PARA EL DESARROLLO DE LA MUJER Y EL NIÑO, Y EL COMITÉ DE INTEGRACIÓN Y RECONSTRUCCIÓN PARA EL SALVADOR.

COMO SABEN, ESTE PROGRAMA DE COBERTURA DE SALUD PARA LA ZONA NORTE Y PARACENTRAL DEL PAÍS ES FINANCIADO CON FONDOS DEL GOBIERNO CENTRAL, PROVENIENTES DE PRÉSTAMOS DEL BANCO MUNDIAL Y QUE SON EJECUTADOS EN PROYECTOS DE RECONSTRUCCIÓN DE HOSPITALES, Y AHORA, EN ESTA AMPLIACIÓN DE LA COBERTURA.

LA META ES PROVEER CON SERVICIOS DE SALUD A 350 MIL PERSONAS, DE 99 MUNICIPIOS POBRES, IDENTIFICADOS COMO PRIORITARIOS EN NUESTRO PROGRAMA OPORTUNIDADES, EN CUYA PRIMERA ETAPA HEMOS CONSIDERADO INVERTIR CERCA DE CINCO MILLONES DE DÓLARES.

ADICIONALMENTE, DEPARTAMENTOS COMO SONSONATE Y AHUACHAPÁN SE ESTÁN VIENDO FAVORECIDOS POR EL PROGRAMA “SERVICIOS ESENCIALES DE SALUD Y NUTRICIÓN”, INICIANDO CON UNA COBERTURA DE 80 MIL PERSONAS EN LA PRIMERA Y SEGUNDA FASE, HASTA LLEGAR A LOS 240 MIL HABITANTES EN SU TERCERA FASE, CON UNA INVERSIÓN ANUAL QUE SUPERA LOS 4 MILLONES DE DÓLARES.

OTRA ACCIÓN NO MENOS IMPORTANTE QUE ESTAMOS REALIZANDO HOY, ES LA ENTREGA DE DIEZ VEHÍCULOS A LOS DIRECTORES DE SISTEMAS BÁSICOS DE SALUD, SIBASIS, DE LA ZONA PARACENTRAL, EN LOS QUE HEMOS INVERTIDO \$175 MIL DÓLARES Y QUE SERVIRÁN COMO UNA IMPORTANTE HERRAMIENTA DE TRABAJO QUE ACERQUE AL PERSONAL DE SALUD CON LOS HABITANTES DE LAS ZONAS DE DIFÍCIL ACCESO.



CADA UNO DE ESTOS VEHÍCULOS PORTARÁ, ADEMÁS DEL LOGO DE RED SOLIDARIA, UN NÚMERO TELÉFONICO IMPRESO PARA QUE LOS CIUDADANOS REPORTEN EN CASO QUE ALGUIEN HAGA UN USO INDEBIDO DE LOS MISMOS.

COMO VEN, SE TRATA DE ACCIONES CONCRETAS, DE HECHOS QUE BENEFICIAN A MILES DE SALVADOREÑOS Y QUE REALIZAMOS BAJO LA ABSOLUTA CONVICCIÓN DE QUE EL PRIMER PASO QUE PODEMOS DAR EN MIRAS AL DESARROLLO INTEGRAL DEL PAÍS, ES TENER UNA POBLACIÓN SALUDABLE.

PORQUE UNA PERSONA QUE GOZA DE BUENA SALUD ESTARÁ EN CONDICIÓN DE DESARROLLAR AL MÁXIMO SUS CAPACIDADES, DE APRENDER MÁS, DE TRABAJAR MÁS, DE PONER SU GRANO DE ARENA EN PROCURA DE UN MEJOR PAÍS.

YO ME SIENTO ESPECIALMENTE SATISFECHO, NO SOLO PORQUE ESTOY DANDO FIEL CUMPLIMIENTO A MIS PROMESAS DE CAMPAÑA, SINO PORQUE ENTRE TODOS, TRABAJANDO DE LA MANO, ESTAMOS CONSTRUYENDO ESE MEJOR EL SALVADOR QUE DESEAMOS, UN MEJOR EL SALVADOR A TRAVES DEL TRABAJO DE UN GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO.

CUANDO RECORRI EL PAIS, ME PEDIAN VEHICULOS PARA TRASLADARSE A LAS ZONAS MAS LEJANAS, HOY ESTAMOS COMENZANDO A CUMPLIR ESTA PROMESA.

ESTE ES UN PROGRAMA LARGO, EN EL QUE VAMOS A PRESENTARLES A USTEDES, TODAS Y CADA UNA DE LAS SOLUCIONES, ESPECIALMENTE EN AREAS MUY LEJANAS, A LAS CIUDADES DONDE TENEMOS, PRECISAMENTE UNIDADES DE SALUD.

MUCHISIMAS GRACIAS, QUE DIOS NOS BENDIGA Y BIENVENIDOS A CASA PRESIDENCIAL.

